

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Afling ein großer Erfolg

Am Samstag, dem 22. Jänner 1994, fand im Gasthaus Müller in Afling der diesjährige Ball der Freiwilligen Feuerwehr Afling statt. Hauptbrandinspektor Karl Neukam konnte neben den zahlreichen Besuchern von Afling und des oberen Kainachtales auch folgende Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister August Raudner, Vizebürgermeister Ing. Johann Pretenthaler, Gemeinderäte aus Kohlschwarz und Bärnbach, Abordnungen der Nachbarwehren aus Bärnbach mit Hauptbrandinspektor Rupprechter, aus Kainach mit Hauptbrandinspektor Scherz sowie der Freiwilligen Feuerwehr Piber.

Für beste Stimmung bis in die frühen Morgenstunden sorgte das „Münichberger-Quintett“.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Afling möchte sich auf diesem Wege bei allen Bewohnern von Afling und Umgebung für die großartige Unterstützung recht herzlich bedanken!

Von 10. Juni bis 12. Juni 1994 findet in Afling anlässlich des 85jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr Afling wieder ein Zeltfest statt. Der Reingewinn des Balles und Zeltfestes wird für den Ankauf eines neuen Rüstfahrzeuges verwendet.

Verwalter Herbert Gratzner
